

ЯК-9Т СОВЕТСКИЙ ИСТРЕБИТЕЛЬ

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/48

229
деталей
parts

18,0 см

Истребитель Як-9Т с двигателем М-105ПФ представлял собой модификацию серийного Як-9 с усиленным вооружением. На этой версии самолёта была установлена авиационная пушка ОКБ-16 11П-37 (впоследствии названная NS-37) калибра 37 мм. Установка большей по размеру и тяжелой 37-мм пушки (длина – 3400 мм, масса – 150 кг) потребовала внесения в конструкцию Як-9 ряда существенных изменений. Был усилен набор фюзеляжа в передней части, а кабина летчика была сдвинута назад на 400 мм. Опытный Як-9Т был построен в январе 1943 года и проходил летные испытания в феврале-марте 1943 года. Серийно Як-9Т производился на заводе № 153 с марта 1943 по июнь 1945 года. Всего было выпущено 2 748 истребителей этой модификации. Як-9Т успешно применялся для борьбы с самолетами противника как истребительного, так и бомбардировочного типа. Среди летного состава Як-9Т пользовался большой популярностью и высоко оценивался благодаря установке мощного оружия и хорошим летным данным.

The Soviet Yak-9T fighter with M-105PF engine was a modification of the serial Yak-9 with reinforced armament. This version was equipped with the OKB-16 11P-37 (later called NS-37) 37 mm cannon. The installation of the bigger and heavier 37-mm gun (length - 3400 mm, weight - 150 kg) required to introduce several significant changes to the Yak-9 design. The fuselage was reinforced in the front part, and the cockpit was moved back by 400 mm. A Yak-9T prototype was built in January 1943 and underwent flight tests in February and March 1943. The Yak-9T was serially produced at plant No.153 from March 1943 till June 1945. In total 2,748 fighters of this version were produced. Yak-9T was successfully used against enemy planes of both fighter and bomber types. The Yak-9T enjoyed great popularity among the pilots and was highly rated due to its powerful weapons installation and good flight performance.



ИЗГОТОВЛЕНО ПО ЛИЦЕНЗИИ
ОАО «ОКС им. А.С. ЯКОВЛЕВА»
PRODUCED UNDER LICENSE
OF A.S. YAKOVLEV DESIGN BUREAU
MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

SOVIET FIGHTER **YAK-9T**



4831



Моделькам до 10 лет
рекомендуется parental supervision

4831

СОВЕТСКИЙ
ИСТРЕБИТЕЛЬ
ЯК-9Т



МАСШТАБ
SCALE
1/48









ДЕКАЛИ/DECALS



“ZVEZDA”

| | | | | |
|----|----|----|----|----|
| 02 | 05 | 06 | 08 | 10 |
| 12 | 14 | 16 | 17 | 20 |
| 23 | 27 | 31 | 35 | 39 |
| 45 | 53 | 55 | 58 | |

“TAMIYA”

| | | | | |
|------|------|------|------|------|
| XF18 | X11 | XF16 | X10 | XF9 |
| XF7 | XF63 | XF3 | XF2 | XF1 |
| XF23 | XF79 | XF53 | XF81 | XF49 |
| XF51 | XF15 | XF61 | XF8 | |